

**Palabras del Director de la RSEAP en la presentación de la conferencia de
D. Jose Vte. González Perez, Presidente de Cierval,
(12-IX-2011)**

Nos acompañan en este acto,

La mayoría de los miembros de las Juntas directivas de la Cierval y de la CEV.
El Expresidente de la Cierval
El Presidente de la Confederación de Empresarios de Castellón
El Presidente de CEPYMEV
El Magnífico Rector de la Universidad de Valencia
El Presidente de la Autoridad Portuaria
El Presidente de la Cámara de Comercio de Valencia
Los Secretarios Generales de CCOO y UGT
El Vicerrector de Planificación de la Universidad Politécnica de Valencia
El Secretario General del PSPV
Diputados y Diputadas en las Cortes Valencianas,
Concejales del Ayuntamiento de Valencia
Profesores de las Universidades valencianas
Investigadores de diferentes Institutos de Investigación, Representantes del mundo de la Cultura

Señoras y Señores, Amigos y Amigas:

Os agradezco a todos vuestra asistencia a este acto de inauguración del curso 2011-2012 de la Real Sociedad Económica de Amigos del País en el que intervendrá como Ponente D. J. Vte. González Perez, Presidente de la Confederación de Organizaciones Empresariales de la Comunidad Valenciana, Cierval, para hablarnos sobre el tema que lleva por título

“Hay salidas a la crisis”

Le agradezco al Sr. Gonzalez la deferencia que ha tenido al aceptar nuestra invitación para pronunciar la conferencia de inauguración del curso 2011-2012 máxime sabiendo que ha sido elegido Presidente muy recientemente, en Julio y que su agenda esta repleta de compromisos, especialmente los derivados de su nuevo puesto institucional..

Unas breves palabras de introducción a la conferencia del Presidente de Cierval, Sr. González, para decir que todos somos conscientes de que estamos viviendo inmersos en una crisis económica internacional de origen financiero cuya deriva ha contaminado los ámbitos económico, social y político y por ello su alcance va a ser mayor de lo previsto inicialmente tanto en lo que se refiere a su duración como a sus efectos que están repercutiendo de forma clara sobre la economía y la empresa valenciana.

Ante esta difícil situación que exige actuar estratégicamente en varios frentes, tanto en el ámbito empresarial como en el institucional, social y político y sabiendo que ahora mismo la cuestión clave es disponer de salidas o soluciones para poder sobrevivir a esta profunda crisis global hemos invitado al Presidente de todos los empresarios

valencianos para que nos hable y explique cuales son, a su entender, esas posibles salidas alternativas a la crisis que vivimos.

Para terminar mis palabras de introducción quiero felicitar en nombre de la Junta de Gobierno de la Real Sociedad Económica de Amigos del País y en el mío propio al Sr. González por haber sido elegido Presidente de Cierval. Le deseamos los mayores éxitos en el desarrollo de su gestión al frente de esta importante Institución empresarial valenciana.

Antes de cederle la palabra al Sr. González intervendrá D. Cesáreo Fernández, miembro de la Junta de Gobierno de la Real Sociedad Económica de Amigos del País, para proceder a la lectura del Currículum Vitae del Presidente de Cierval.